



Die möglichen Änderungen in der Schullandschaft in Erfstadt könnten auch Einfluss auf die Nutzung des sog. Altbaus der ehemaligen Hauptschule Liblar haben. Die Entscheidung, ob die VHS am bisherigen Standort verbleibt oder ob für diesen Zweck der Altbau der ehemaligen Hauptschule Liblar sollte daher erst getroffen werden, wenn Klarheit über die künftige Struktur der Schullandschaft besteht. Danach sollte die Entscheidung dann aber kurzfristig herbeigeführt werden, um die erforderlichen baulichen Maßnahmen disponieren zu können.

In Vertretung

(Lüngen)